



## Estrechan lazos diplomáticos México y República Dominicana en Interparlamentaria

Después de 135 años de relaciones bilaterales, México y República Dominicana se unieron en la primera reunión interparlamentaria con el objetivo de estrechar lazos diplomáticos y fortalecer una relación que trasciende fronteras. La diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), jefe de misión diplomática de la Cámara de Diputados, subrayó la importancia de este encuentro y la necesidad de impulsar un acuerdo comercial que genere oportunidades para el desarrollo bilateral.

<https://sociedad-noticias.com/2023/07/21/estrechan-lazos-diplomaticos-mexico-y-republica-dominicana-en-interparlamentaria/>